



Enseñar “religiones”, no “religión”

Señor Director:

El fenómeno religioso, de tan larga data y de una persistente presencia en la historia de la humanidad, debería dar lugar no al adoctrinamiento en una religión determinada, y menos en una iglesia en particular, sino a la enseñanza de ese fenómeno y de las varias y variadas expresiones históricas que lo encarnan.

Se trataría de enseñar “religiones”, no “religión”, y menos aún lo atinente a una sola iglesia, entre otras, de un mismo credo religioso. También en esto hay que prestar atención a los plurales. Para explicarme mejor, hay una sola religión cristiana, pero muchas iglesias que participan de ese credo. Y recuerdo una analogía que debemos a Gianni Vattimo: “Las iglesias son a las religiones lo que los museos al arte”.

AGUSTÍN SQUELLA